

SAN JUAN BERCHMANS

Es considerado protector de nuestras hermanitas Juniores.

Juan Berchmans nació en una modesta familia cristiana en Bélgica y perdió a su madre temprano en la vida, con su padre posteriormente siendo ordenado sacerdote. Después de estudiar en el seminario de Malinas, ingresó en la Compañía de Jesús a los 17 años, motivado por un deseo ferviente de servir a Dios como misionero en China, a pesar de la oposición inicial de su padre. Ordenado sacerdote en Malinas, Juan destacó por su devoción a la Virgen María y su dedicación a la vida religiosa, siendo conocido como el "hermano alegre" por su disposición a ayudar a los demás con una sonrisa en el rostro.

Enfrentó la herejía de Bayo, quien negaba la Inmaculada Concepción de María, y se comprometió a defender este dogma con su propia sangre. Destacó como estudiante en el Colegio Romano en Roma, participando en debates en latín con altura y sencillez. Seis días antes de su muerte, expresó su consuelo por nunca haber infringido las reglas religiosas y por no haber cometido pecados veniales.

Berchmans falleció a los 22 años debido a una tuberculosis sus últimas palabras fueron "Jesús, María"., y aunque su causa de beatificación comenzó poco después de su muerte, su beatificación tuvo lugar en 1865 y su canonización en 1888 por el Papa León XIII. Su vida ejemplar y su compromiso con la fe lo convirtieron en un modelo de santidad para muchos. Su festividad se celebra el 26 de noviembre.

